

会報発刊のお知らせ

つゝじヶ丘同窓会札幌

支部の会報を出したい。

函館や東京支部、大坂支

部では発行している。こ

れまで、札幌支部が出さ

なかつたのは幹事の怠慢

だつたと反省している。

取り敢えず、年一回九月

一日付けて発行し、定期

総会の案内に同封する方

針。A4サイズで四～六

枚かと思う。パソコンで

原紙を作り、コピーで必

要部数を作る。印刷に出

すと拾萬円程経費がかか

るので、節約する。写真

を掲載する場合はコピー

とする。パソコンをお持

ちで、メールアドレスが

ある方は、名乗りをあげ

て欲しい。私一人では限

界がある。インターネット

でやり取りできると編

集打ち合わせも楽だ。今

から内容を充実して本格的な会報を発刊する。急なことで戸惑われる会員もおられると思うが、同窓の親睦を深めるための一環と御受け止め頂きたいたい。年一回の定期総会と懇談会だけではあまりにもさびしい。

にも案内が出る。寄付金は任意でいくらでも受け付けてくれる。会員の中にはすでに参加した経験者もおられると思う。同期生と誘いあつて参加してはどうだろうか。これは一種の社会奉仕活動で、会員各位の賛同が得やすいと思う。これを機会につつじヶ丘同窓会札幌支部の歩く会が出来れば幸いだ。動物は足が駄目になると死期が近いといふ、お互い、足腰を鍛えて健康な人生を送りたいのだ。

札幌地区から十人、岩手一人、函館から六人の合わせて男女十七人。温泉とビール、酒、夜のふけ懇談した。なお、温泉企画はこれが二回目。三回目の来年は大沼プリンスホテル開催。二泊三日で函館にも行く予定。同期の仲間が函館で民宿千葉

北海道地区から十人、岩手

一人、函館から六人の合

わせて男女十七人。温泉

とビール、酒、夜のふけ

懇談した。なお、温泉企

画は無理かと思うので。選

考したいと考えた。少な

ければ全て掲載。写真も

掲載する。

俳句、短歌、詩、川柳等の選者を募集

投稿したもの全て掲載

するまで、いや、朝方まで

懇談した。なお、温泉企

画はこれが二回目。三回

日の来年は大沼プリンス

ホテル開催。二泊三日で

函館にも行く予定。同期

の仲間が函館で民宿千葉

を経営しており、利用す

る予定。

函館にも行く予定。同期

の仲間が函館で民宿千葉

函館西高創立

百周年記念

札幌支部に届いている情報では、函館西高創立百周年記念式典が平成18年10月28日(土)午前10時から函館市民会館で開催される。続いて、12時半から祝賀会が予定されている。会場、会費は今の所未定だ。また、記念行事として、つゝじヶ丘祭や記念講演等が7月に行われるようだ。これに賛同して、つゝじヶ丘同窓会札幌支部としては、会員の同意を得て相当額の賛助金を出す方針だ。90周年の時は10万円だった。支部会員の式典等への積極的な参加も期待されている。同期生同士誘い合って、団体で参加して欲しい。また、この機会に同期会を予定する期もあるようだ。

15年度札幌支部総会

校長から西校の現状が報告された。また、イヴェントとして予めエントリーしたのど自慢の6人が得意曲をカラオケで披露、高女39回生など6人の審査を受けた。その結果、「そしてめぐりあい」を熱唱した鳥居大路校長が断突の支持を集めてグランプリに輝いた。また、1人百円玉1個で全員参加の勝ちぬきジャンケン大会があり、坂井幹事が優勝、全員の百円玉を獲得した。メインは道内34都市名を選んで25マス全部を埋める都市bingo方式で行った。賞品は10人分だけ、当たった会員は大喜びだった。何も当たらなかつた会員は参加賞となつた。懇親会は大いに盛り上がり、予定の2時半だけ、上から順番に開ける方式で行つた。後に高女と西校の校歌を合唱して閉会した。この後、同期生同士で2次会を楽しんだグループもあつた。

なお16年度総会は10月第2金曜日の8日です。議題は会計報告や幹事の一部改選、イヴェントは百円玉ジャンケン大会、函館町名、坂名ビンゴを予定。総会参加の方はビンゴ用紙に書き入れるため、鉛筆やボールペンなどの筆記具をお持ち頂けると幸いです。

第3回目の温泉企画が今年5月9日から10日の1泊2日、大沼プリンスホテルで開かれた。札幌支部会員や函館からの同期生等35人が参集、クラス別のテーブルに分かれて久しぶりの再会を楽しんだ。卒業以来初めて顔を会わせたという人もいた。白髪が増えた、補聴器を付けた孫が可愛い、画家になつているなど年月を感じさせる話しが続いた。また、二次会ではカラオケやダンスと青春に戻つて盛り上がりつた。三次会は部屋別に数人づつ別れて、明け方近くまで飲み交わした。4回目の温泉企画は洞爺湖温泉を予定。

卒業後の歩み

何故か高校時代、よく勉強しなかつたお陰か、よく遊ばなかつたせいか、はたまた、吹奏樂の部活動を思つてきりしなかつたせいか、受験に失敗してそのまま就職したためか、またこんな人生など空しいと技能サラリーマンを2年で退社。その後の人生で、絶対後悔しないと自分に言い聞かせつつ、考え方抜いた決断が美容師の道へ。サービス業や自分には全く別世界の美容師などその時まで考えもしなかつた

突然ひらめいたのが美容師！それからと言うもの、水を得た魚のように天職になる！美容師は、創造性、芸術ファッショニ性、最先端の流行性、変化の激しいヘアースタイルがある。また人と親密なつながりがあり、大変人間味に富んでいる。もし高校時代しっかり勉強していたら多分科学者に、よく遊んだら旅行業者に、充実した部活動だつたら音楽関係の仕事をしていたかも。力半分！これで本当に良かつたのだ。お陰で結婚して子供も生まれ、大きな病気・事故もなく来て、とりあえず納得人生？欲を言えばきりがないが、とは言つても、しかしまだまだ欲張りで好奇心は大変旺盛。今は、仕事以外の事に夢中になつている地域のまちづくり、商店街活動 P T A、地域交流サロン「ぴらけし」の運営、地域 F M 局「azzuppl」の出演。そして本業の美容組合活動と。これらは、一つの老後の準備かもしれない——もうそろそろ社会還元をする年になつてきたのかも。否！そういう事が自分にとつての生きてきたのか？リフレッシュのために出た旅行先の海の夕日を見て、も刺激的なことの連続で、まさに天職になる！

汽車通學時

上磯町から江差線と市電を
り継ぎ、大三坂を歩いて西高
自宅を出てから30分以上かけ
同じ汽車通学の同級生と一緒に
通っていました。雪の日や雨
日はちょっと辛かつた思いが
ります。汽車通生には先輩も
ました。今は有名な北島三郎
んもその一人です。北島さん
乗車すると端から端までゆつ
り睨回しながら通つて行きました
学生服のボタンをかけず、夏
下駄履きで、いかにもといつ
格好でした。私たちは視線を
わせないよう下を向いてい
した。いなくなると何故かほ
としたものです。当時は歌手
なるといった雰囲気はまつた
ありませんでした。人生の不
議を感じます。私は田舎育ち
所に入り、その後、縁あって
幌市役所に転職、退職後、第
の職場として看護協会に再就

現在に至っています。いい年齢なので辞めようかと思いましたが、友人から貴女はキャリアウーマン、辞めて自宅でじつとしていられるタイプではないから、70歳までは働いた方が良いと言われました。夫に先立たれての一人暮らしで、孫が遊びに来るのは楽しみですが、海外旅行やグルメも趣味です。しゃれたレストランで美味しい赤ワインを飲み、小粋なフランス料理を頂く、そして仲良しの友達とお喋りをする。私の至福の一時です。青春時代の汽車通学を思い出してみると、どこか夢のようで胸うずく一齣です。

年・長男を授かる。「現在 札幌市北区に妻・子2人と暮す。私は豊平区に居住するため、遠か離。2人の孫とも良好な関係を保てる。つまりお年玉を当てにされる程度で済むといった関係。」03年・妻、病に倒れ他界。以来、男やもめ、で現在に至る。

教師からの贈り物

(川畠 享 西高6)

小学校から大学まで様々な教師に巡り合った。転勤族だった

我が人生

37年・何故かこの世に誕生。

この年に誕まれた。しかし、Lucky。10年前に誕まれ

ていたら、間違え無く「戦争」
に走る、やしない、「こねぎ」。の三後

に産まれていても、
21世紀にな

ない、強欲で愚かな存在だとつ

のうえ、自分が掛けた年金も満

足は貰えなくなるがせしめた
、16年・函西の回生のメーバ

一となる。61年妻を娶る。64年・

に一度逢えるかどうか?」年・長男を授かる。「現在札幌市北区に妻・子2人と暮す。私は豊平区に居住するため、遠からず・近からずのビミヨーな距離。2人の孫とも良好な関係を保てる。つまりお年玉を当てにされる程度で済むといった関係。」03年・妻、病に倒れ他界。以来、男やもめ、で現在に至る。

(川畑 享 西高6)

教師からの贈り物

小学校から大学まで様々な教師に巡り合つた。転勤族だったので、各地を転々とした。そして、色々人生の糧となる贈り物を得た。富山付属師範小1年の担任は国語教師、土曜日には必ず昔話を読んでくれた。読書の楽しみを知つた最初の出会いだつた。深川小3年の副担任は若い先生で同級生と沼のフナ釣りに連れていくつてくれた。初めての釣りで大漁、釣りの面白さを覚えた。現在の海釣りの趣味に繋がっている。根室花咲小4年の担任は復員したばかりの若い先生、多數決で女子を殴るという決議に、俺は知らんぞといつて逃げた。昔の教育しか知らず、道徳規範に抵触する多數決は認められないとは教えられなかつた。

任は山岳部の顧問、中高一貫教育の私立学校で、高校生と一緒に1年生部員4人も富士登山に挑んだ。御殿場の駅から歩いて夜中に上の強行軍、4人ともばけて、8号目で休息命令、頂上には連れて行ってくれなかつた弱者への配慮が登山の鉄則と知つたのは大分後のことだった。

その上、帰りの電車で熟睡、気付いたら先生が背負つていて家まで届けてくれた。先生の背中の広さが忘れられない。岩東高1年の担任は英語教師、札幌で開かれた青少年英語弁論大会の見学に友人と連れて行かれた。これからは英語の時代と感じた影響も大きい。函西高1年3学期から卒業までの担任の音楽教師が何となく勧めるので、ブランドンベルグ協奏曲のレコードを買い揃えた。受験勉強の合間に何回もかけた。いまもクラシックは趣味、キタラにも出かける。

数学担当の教師からは囲碁を説かれ、放課後の宿直室で打つた。若い国語教師がここは先生の休む所、生徒が来るのはおかしいとクレームをつけてきたが、数学教師は良いではないかと取り合わなかつた。囲碁は生涯の趣味となつていて、年齢を越えて実感した。明星学苑中1年の担任は山岳部の顧問、中高一貫教育の私立学校で、高校生と一緒に1年生部員4人も富士登山に挑んだ。御殿場の駅から歩いて夜中に上の強行軍、4人ともばけて、8号目で休息命令、頂上には連れて行ってくれなかつた弱者への配慮が登山の鉄則と知つたのは大分後のことだった。

同窓会員拡大のお願い

が見える。また、一番身近な社会人ということもある。

原稿募集

協力を願い、
開催日は10日
は札幌が一
固定していま
ありません。

第1号は幹事に執筆をお願いして集めました。投稿は1本だけでした。何でもありの同窓会報にする方針なので、締めきりを気にしないで、いつでも受け付けてます。どしどしお寄せ下さい。写真も掲載予定です。写真説明をつけてお送り下さい。投稿が多い場合は年2回以上発行も考えます。年1回の場合には郵送代節約のため、同窓会案内通りと一緒にお届けするので、ご了承ください。月末が締め切り日です。編集長には総務幹事の渋谷さんにお願いしていますが、第1号はいよいよだしつべの事務局が担当しました。会員同士の親睦を深めるのが会報の主旨です。形式に拘らない自由な投稿を願っています。e-mailの投稿を歓迎します。

kaito217@webone.ne.jp (井上 勉)
rinoue-t@msc.biglobe.ne.jp (井上 錠)